
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 13日 第 3405回 例会 
 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. 国歌斉唱 

3.  ロータリーソング 

4. 四つのテスト 

5. 本日のプログラム/メニュー 

6. 会長の時間 

7. 慶祝 

8. 委員会報告 

9. 幹事報告 

10. 出席報告 

11. ニコニコボックス 

11. 連絡事項 

13. 閉会点鐘 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

各委員長 

幹事 

 

ボックス委員長 

Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： 青少年奉仕月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

◆ 第 3404 回 4 月 22 日 会長の時間要旨 ◆ 

★★ 4/22 のお品書き ★★ 
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■幹事報告 
・令和 7 年度花巻市勤労青少年ホーム運営協力会 
定期総会の開催について（ご案内） 

〔花巻市勤労青少年ホーム運営協力会  
会長 藤沼弘文〕 

・姉妹地区第 3640 地区 地区大会参加のお願い 
〔ガバナー 佐藤 剛〕 

・青少年交換短期受け入れについて 
〔第 2 分区 ガバナー補佐 伊藤晴友〕 

・第２分区花巻北上地区 会長幹事・次期会長幹事
引継ぎ会のご案内 

 〔国際ロータリー第 2520 地区  
第 2 分区ガバナー補佐    伊藤 晴友〕 

・ロータリーの翼（オクラホマ）  
「2024-25 年度青少年交換（短期）来日生 
 さよならパーティー」のご案内      〔 ガバナー 佐藤 剛〕 

・5 月のロータリーレートは 1 ドル 142 円 
〔ガバナー事務所〕 

・花巻市民憲章運動推進 
第 14 回東北ブロック研修会について（ご案内） 

・令和 7 年度花巻市市民推進協議会総会資料 
〔花巻市市民推進協議会 会長 三田望〕 

 
■出席報告【4 月 22 日第 3404 回】 

31 人中 1 3 人 
  出席率 46.8％ 前回修正 67.8% 
 
■メーキャップ 
・4/18(金)2024-25 
国際ロータリー第 2520 地区 記念ゴルフ大会 
〔藤村弘之君・松田健君・佐々木史昭君 

・吉田和洋君〕 
・4/19(土) 2024-25 
国際ロータリー第 2520 地区 会長幹事会 

〔藤村弘之君・松田健君〕 
・4/20(日)地区大会 
〔佐々木史昭君・藤村弘之君・松田健君 
・三田望君・上田穣君・稲田典之君 
・佐々木史昭君・藤田勝敏君・橋川秀治君〕 

 

ﾋﾞｰﾌｼﾁｭｰ 
 温野菜添え 

平塚交流に続き佐藤剛年度のブロック大会が 18 日から 20 日までの予定で行われ

ました。その報告をしたいと思います。 

まずは 18 日の親睦ゴルフコンペを栗駒ゴルフ倶楽部で開催です。７時３０集合の

８時７分スタートでしたので６時半に起きての行動開始でした。普段より早く起きるの

は１日のリズムが崩れます。さらに強めの雨でしたので中止にならないかと期待をしまし

たが無情にもスタートすることになったのです。グチャグチャなコース 水たまりバンカー 

水しぶきをアゲルグリーン ド下手な私には苦痛でしかありませんでした。下手ではなくド

下手ですからね。早くスタートした分早くに終わりましたが表彰式が遅い時間でしたので

花巻 RC メンバーは商工会議所主催の歓迎会があり私は盛岡で総会がありましたの

で表彰式に参加しないまま帰ることにしましたので結果はわかりません。わかるのは私の

最下位くらいだと思います。真っすぐ以外どこにでも飛んでいく私ですので。 

１９日はプラザインで会長幹事会です。松田幹事に２時に迎えに来てもらい会場に

行ったものの４時の開始には早く着きすぎて（３時と勘違い）よくあることです。おやじ

二人はスタバのコーヒーでおしゃれに時間調整することにしました。懇親会まで終了する

と 2RC の会長幹事は帰ってしまいました。泊まるものと思っていたので一人で水沢ナイ

トすることになりババママの店２件回ってきました。（笑）  

２０日は 1 時開始の本大会でしたが宿泊のルートインはチエックアウトが 10 時でした

ので時間がありすぎたので会場まではのんびり行くことにしました。水沢公園の桜をみな

がら遠回りで駅まで歩きました。シャトルバスがいましたので出発時間を聞くと４０分後

とのことでした。何もすることもないけれど待つのもいやだしタクシーで移動しようとタクシ

ー乗り場を見ましたがタクシーがいないのです。そのうち来るだろうと待ってはいたものの

油断していた隙にタクシーが来てさっきまでいなかった爺さんがタイミングよく乗っていてし

まったのです。次のタクシーには乗れましたがプラザインに到着してから資料で確認して

みたら大会会場は Z ホールと書いているではありませんか。とりあえず昼食をとり時間近

くに行こうと吉野家で牛丼（頭の大盛 卵 味噌汁 800 円）食べてゆっくりとＺホ

ールまで歩きました。12 時 30 にはメンバー三田さん上田さん稲田さん藤田さん橋川

さん松田幹事と合流ができ尻がいたくなるくらい長い時間を共に過ごしてまいりました。

懇親会はＺホールからプラザイにンに移動です。着いた時にはそれぞれが料理争奪戦

状態になっていて 3RC は同じテーブルに一緒にいましたがそれぞれが料理を運んできた

ので立食テーブルはあっというまに埋め尽くされてしまいした。始まってもいないのに

（笑） 卵麺、キーマカレー、はっと、もちは屋台に。世界かアジアかな？の料理に寿

司と定番料理など種類と量は沢山でていました。飲んで食べてやっと花巻にたどり着き

ました。以上をもちまして大会報告で会長の時間といたします。来週と再来週は例会

が休みですので間違わないでください。5 月 13 日にお会いしましょう。一郎君の顔を見

れますよ。 

 



 
 
 
 
 
                                                                                    

◆  ニコニコボックス  ◆ 

 

 

5/20(火) 花巻 RC 奨学金交付式 

5/27(火) 年間事業報告  

5/29(木) ぬくまる食堂フードパントリー 

 

今後の予定 

 

◆オクラホマ報告会◆ 

【藤村弘之君】羽菜さんオクラホマ報告ありがとうございます。まもなく

連休ですか、みなさんゆっくり楽しく過ごしてください。例会は 5 月 13

日ですからね。よろしくお願いいたします。一郎君の顔を見れますよ。 

【松田健君】地区大会参加の皆様お疲れ様です。4/18 のゴルフ

大会は終日雨で大変でした。因みに団体戦は 27 チーム中 21 位

でした。オクラホマ留学の木村さん報告スピーチ有り難うございまし

た。とても良い経験してきましたね。 

【藤田勝敏君】2 週間休ませて頂き、会場監督代行ありがとうござ

います。4/20（日）水沢での地区大会おつかれさまでした。来年

の地区大会は 4/18 土曜日開催です。 

【髙橋豊君】今日は、八幡平、岩手町、玉山の各店を回って来ま

した。農作業が始まり忙しくなってきたので、安全作業、健康管理に

ついて話をしてきました。好天に恵まれ、岩手山が美しく雄大でし

た。農業も若手が少なく将来が心配ですが、農業の発展に微力で

すが力をつくして行きたいと考えています。 

【佐々木史昭君】花巻北高 校長 佐々木信明様、青少年短期オ

クラホマ生の木村羽菜さん。本日は、花巻ロータリークラブの例会に

参加していただきありがとうございます。心から歓迎いたします。オクラ

ホマでの経験、かけがえのないものだったようですね。この体験を活か

して、輝かしい未来に向かって、思う存分羽ばたいて下さい。 

【吉田和洋君】花巻北高木村さん、佐々木校長先生、ご来訪オク

ラホマご報告ありがとうございました。良い経験になったことと思いま

す。午後社内オフィス機入替と出張にため早退します。 

【平野雅彦君】本日は同級生の花巻北高の佐々木校長先生、お

越しいただきありがとうございました。還暦ということもあり、お体に気

をつけてこれからもがんばって下さい。ご活躍を期待しております。 

【市村律君】息子夫婦の新居が完成間近になり、3 月から始まった

孫との楽しい同居が今週末をもって終了します。仕事を頑張るエネ

ルギー源を失い、心にポッカリ穴が空きそうです。 

留学中は、現地のホストファミリーのもとで生活をし、アメリカの文化

を肌で感じることができました。特に印象に残っているのがホストファ

ミリーとの時間で、ゲームをしたり、ダンスをしたりして、とても楽しい

日でした。また、食文化の違いにも驚かされました。アメリカは、食

事を全て食べきらなくても気にしない、食事を残してもいいという考

え方が一般的だということを初めて知り、日本との価値観の違いを

感じました。 

英語にあまり自信がなかった私ですが、ジェスチャーや表情を使い

ながら、自分の気持ちを少しずつ伝えることができ、それが大きな

自信へと繋がりました。この短期留学を通して、異なる文化や価

値観に触れることで、物事を多角的に捉える大切さを学び、そし

て、言葉が完璧でなくても、自分が伝えようとする気持ちや姿勢、

努力があれば、しっかりとコミュニケーションを取ることができるというこ

とを学びました。この経験を大切にし、広い視野を持って、これから

出会う人たちとも自ら進んで、積極的に関わっていきたいと思いま

す。 

最後になりますが、このような素晴らしい経験ができたのは、支えて

くださったたくさんの方のおかげです。本当にありがとうございました。 

2024-25 青少年交換短期派遣生の 

花巻北高等学校 3 年生 木村羽菜さんに 

オクラホマでの体験をお話していただきました。 

 

花巻北ロータリークラブ 

(株)ガーデンリゾート悠の湯風の季  

佐藤 克也 様 より 

ぬくまる食堂フードパントリーに 

大根のご寄付をいただきました。 

【抜粋】 

オクラホマとの短期交換生は
もう 40 年続いています。 
7/1 に次回募集要項が出る
予定です。 
皆様これからも活動の後押
しをよろしくお願い致します。 


